Sangriento asalto a banco: tres muertos y dos heridos

Banda integrada por cinco individuos, presuntamente integrantes del Movimiento Juvenil Lautaro, se enfrentó a carabineros después de robar 25 millones de pesos.

ELISEO BARBOZA / Coquimbo

res delincuentes muertos, dos policías heridos y dos prófugos con un botín de 25 millones de pesos fue el saldo de un sangriento e n f r e n t a m i e n t o protagonizado por delincuentes y carabineros, después de que una pandilla integrada por cinco individuos asaltara a la sucursal del Banco de Santander, en esta ciudad pasadas las 9:05 de ayer.

Según antecedentes obtenidos en el lugar, un grupo de cinco delincuentes, armados y a rostro descubierto, ingresó a la sucursal ubicada en calle Aldunate esquina de Benavente, inmediatamente de entregadas las cuotas de dinero a las cajas pagadoras, y cuando siete clientes estaba en el inmueble, reduciendo a guardias, personal y particulares.

Los asaltantes, según relato al diario LA NACION el subprefecto de Carabineros Ismael Contreras, arrancaron en un taxi colectivo robado el martes en Las Compañías de La Serena, hacia el plan coquimbano, transbordando luego a un furgón utilitario color celeste, huyendo hacia la parte alta de Coquimbo por el camino de circunvalación.

Carabineros y la policía civil ubicaron a los fugitivos en el área de Manuel Rodríguez con Borgoño. Tres delincuentes se bajaron del furgón e iniciaron un fuerte intercambio de disparos con las fuerzas policiales, muriendo un asaltante, identificado como Hernán Valdés Espinoza, procedente de Renca, y quedando otros dos con heridas graves. Los antisociales lesionados fueron trasladados a la Asistencia Pública local, donde pereció Ignacio Hernán Escobar Díaz.



Posteriormente, también falleció Enrique Antonio Torres Segovia en el Hospital de Coquimbo a raíz de un proyectil alojado en su cráneo.

Los otros dos individuos lograron huir con el dinero, mientras en el hospital también eran atendidos dos carabineros heridos en el enfrentamiento: el motorista Juan Carlos Pereira y el funcionario Wildo Rojas. El primero salvó providencialmente gracias a su casco protector. Ambos

están fuera de peligro.

En el plan de la ciudad, en calle Sierra, a poca distancia del Banco asaltado, carabineros ubicó el taxi colectivo robado, placa DI 7943, que utilizaron los delincuentes para huir tras el atraco, el primero en su tipo que registra la historia policial de Coquimbo.

LAUTARISTAS

La policía informó que se incautaron dos pistolas, dos revólveres y una granada casera que fue lanzada a la patrulla, pero que no alcanzó a detonar. Sergio Valdés Espinoza, de 27 años, domiciliado en Santiago.

murió en el enfrentamiento con Carabineros. En la foto, personal de la Brigada de Homicidios realiza las pericias de rigor.

Extraoficialmente, trascendió que los muertos pertenecerían al Movimiento Juvenil Lautaro, ya que había antecedentes policiales sobre su militancia. Todos ellos tenían su residencia en Santiago.

Por otra parte, casa por casa se realizaron operativos en distintos sectores del puerto para dar con el paradero de los dos delincuentes que huyeron con el dinero robado.



Conmoción provocó en la apacible ciudad de Coquimbo el sangriento por cinco delincuentes, presuntamente integrantes del Movimiento
Juvenil
Lautaro.